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地域学習を行いました（全学年） 
自分たちが暮らす枝幸町に関心を持つことを目的として、本校では地域学習を実施しています。

今回は歌登地域おこし協力隊の佐藤 諒さん、オホーツクミュージアムえさし学芸員の臼井 平さ

んをお招きして、町外出身者からみた枝幸の素晴らしさを語ってもらいました。佐藤さんからは歌

登の自然の素晴らしさを、臼井さんからは枝幸町を「未知」「特異」な町として、私たちの気づい

ていなかった枝幸町のたくさんの魅力を紹介していただきました。 

 

生徒の感想 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高体連全道大会の結果について 
  

サッカー部（６／１３～１６ 於：七飯町東大沼多目的グラウンド他）  

枝  幸 １－３ 北見北斗（１回戦敗退）                   ※得点 3A佐藤 

 

卓球部（６／１３～１６ 於：札幌市美香保体育館）                    

 男子ダブルス  山本・平泉組（１－３）                  ※２回戦敗退 

 男子シングルス 山本（１－３）、大西（２－３）、平泉（０－３）       ※２回戦敗退 

 女子シングルス 工藤（愛）（２回戦３－１、３回戦０－３）          ※3回戦敗退 

         渡邊 （１－３）                     ※２回戦敗退 

                   

陸上競技部（６／１３～１６ 於：旭川市花咲スポーツ公園陸上競技場）  

１００ｍ走  3B 高口 １１秒３３                  ※予選敗退 

４×１００ｍ走  1B若狹、2B宇佐美、3A土門、3B高口  ４５秒５０  ※予選敗退 

４×４００ｍ走    2A松澤、2A岡部、3B佐藤、2B鳥浜 ３分５２秒９２  ※予選敗退 

走り幅跳び     2A鈴木 ５ｍ３９                    ※予選敗退 

１００ｍハードル   2A三田 １９秒５４                                   ※予選敗退  

＜生徒の感想・疑問など＞ 

・枝幸町にはまだ発見されていないものがある 

「秘境」であることを知り、いろいろな視点か 

ら物事を見ることの大切さを学びました。 

・新種の虫が、なぜ北見幌別川の海岸にしかい 

ないのかなど、疑問に思ったことを調べてみたい。 

・枝幸では当たり前だと思っていたことが、実 

はすごいことだと知り驚きました。私は都会に 

あこがれを持っていましたが、枝幸の良さをあ 

らためて知ることができました。 

 

 

臼井さん 佐藤さん 



保護者懇談会を実施しました（３年生）  

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

枝高職員を紹介します② 

 

 

 

 

 

 

 

 当日、２０名の保護者の方にご参加いただきました。全体会では、進路ごとの具体的なス

ケジュールの確認と進路実現に向けた取組や進学希望者向けの奨学金について、担当から説

明がありました。二年次の三者面談以降、これまでの学習方法を見直し、高い目標を掲げて

学習に取り組む生徒や進路の課題により真剣に取り組む生徒が増えており、意識も高まって

います。 

専門学校の AO面談を皮切りに、進路活動が本格化してきます。職員全員で夏休み中の計

画的な取組を支援していきます。 

坂本 卓也 先生 

（さかもと たくや）先生  

進路指導部長・３学年付 

数学科 

卓球部顧問 

札幌市出身。平成２６年度

に新採用で枝幸高校に赴任。 

 教員になる前には、１０年間塾講師のアル

バイトを務め、数学の授業力や指導力を磨

く。塾講師に就職することも検討したが、生

徒と毎日関わることで、生徒の成長を肌で感

じることができることから教員の道を選択。 

 進路指導部長として今年で二年目。生徒が

よりよく生きるための人生プランを設計で

きるように、進学希望者には講習や添削指

導、模擬試験の結果の分析や助言等の支援、

就職希望者には、公務員対策や求人票などの

情報提供、就職先開拓や早期離職などのミス

マッチ就職を防ぐ支援などを行っている。趣

味は食べ歩き。特にスープカレーが好物。 

 

中村 遼 先生 

（なかむら りょう）先生 

２学年主任 

英語科 

サッカー部顧問 

 札幌市出身。平成２７年

度に浜頓別高校より着任。 

 ３歳より水泳、中学から現在までサッカー

を続ける。ポジションはゴールキーパー。大

学在学中はオーストラリアのメルボルンにて

語学留学し、英語力を高めた。 

 今年は枝幸高校ではサッカー部を２０年ぶ

りとなる高体連全道大会へと導いた。指導で

大切にしているのは選手の自主性。自分で考

えて行動することが、結果、生徒の将来に生

きることから。学年主任として、充実した高

校生活を送るためにも「楽しさ」の意味をは

き違えず、生徒自身それぞれが自主性を発揮

してほしいと語る。趣味はスポーツ観戦、旅

行。息子が一人。 

 


